

COMUNICADO

Asociaciones de Facultades de Ciencias de la Salud

Las Asociaciones de Escuelas y Facultades de Ciencias de la Salud, no habiendo tenido respuesta para dialogar con el Ministerio de Salud hasta la fecha, solicitamos de manera reiterativa a la Sra. Presidente de la República Dina Boluarte interceda para ser recibidos por el Sr. Ministro de Salud M.C. Cesar Vásquez para tratar el tema del Decreto Supremo 013-2024-SA que afecta la calidad de la enseñanza de las ciencias de salud.

La agenda que planteamos para la reunión es:

1. Derogar el Decreto Supremo 013-2024-SA
2. Respeto a que las Asociaciones de Escuelas y Facultades de Ciencias de la Salud continúen con la realización de los Exámenes de Aptitud por ser mecanismos de evaluación de la calidad y de responsabilidad con la salud pública del país.
3. Conformar una mesa de trabajo para tratar el tema del SERUMS y los mecanismos de adjudicación de plazas para el año 2025.

Las asociaciones de las carreras de ciencias de la salud quedamos a la espera de ser convocados para poder dialogar y encontrar solución al problema que se ha creado en bien de los futuros profesionales y la salud pública de nuestro país.

Lima, 23 de julio de 2024

Asociaciones de Facultades de Ciencias de la Salud

